
郑州大学第一附属院肝移植医生李功权称，连夜能过来连夜做我们这

里很常见 

 
调查对像：郑州大学第一附属医院肝移植李功权医生 

调查时间：2015年 3月 19日 (+86-37166862192) 

 

调查录音 

调查员：你好请问是李医生是吧，喂，是那个李医生吗？ 

李功权：对对对。 

 

调查员：我想咨询一下，换肝的事。 

李功权：喔。 

 

调查员：我想您能做，是吧。 

李功权：喔，你说你是哪个地方的？ 

 

调查员：我信阳的。 

李功权：啊。 

 

调查员：我信阳这边的。 

李功权：嗯。 

 

调查员：我想咨询一下就是换肝，我母亲现在就是说，现在肝功能不行了，已经失

带偿了，我想问一下，你们那边能做，是吧。 

李功权：可以可以。 

 

调查员：我想问一下就是说像这种手术的话，他一般费用得多少？ 

李功权：费用？ 

 

调查员：对，费用。 

李功权：开顺利的话，三十万左右，三十多万。 

 

调查员：怎么叫顺利，还是就算不顺利。 

李功权：不是，你在住院吃药，你的住院期间。 

 

调查员：就是说住院期间。 

李功权：你具体先要把病人，我知道，你先把病人，先过来，让病人过来看看再

说，好不好。 

 

调查员：我没听清楚，你再等大概等要等多久，像这个情况。 

李功权：就是他估计一周就之内就可以，要你愿意跟他配型吧。 



 

调查员：但是是我母亲现在他是 B型血。 

李功权：我们今天下午，我们今天上来做这个，然后是刚做完，明天可能，会有一

个。 

 

调查员：像您今天做那个，他等了多久啊。 

李功权：一般，他是这样，一般是让病人，就是弄好之后，我们看看可以做，然后

是要身体肝功能，稍微还可以的话，然后有肝的话适合的话打电话，然后这个病

人，一满足，有的连夜能过来，连夜做， 


